

# *ALBA-TCP rechaza nuevas medidas represivas de EEUU contra Cuba*



## **Comunicado de ALBA-TCP**

Caracas, 14 ago (RHC) La Alianza Bolivariana para los pueblos de Nuestra América-Tratado de Comercio de los Pueblos (ALBA-TCP) condenó este sábado la imposición de nuevas medidas unilaterales de Estados Unidos contra funcionarios cubanos.

En un comunicado emitido hoy, el bloque de integración repudió las pretendidas sanciones de Washington contra dos oficiales del Ministerio del Interior, así como la unidad de Tropas de Prevención, perteneciente al Ministerio de las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Cuba.

El ALBA-TCP condenó la aplicación de medidas coercitivas que violan los principios fundamentales de la Carta de las Naciones Unidas, y reiteró que estas acciones evidencian el carácter intervencionista de un

Estado que pretende generar situaciones de desestabilización política.

La Alianza ratificó la solidaridad y el apoyo al Gobierno y pueblo de Cuba, y exigió a Estados Unidos respetar los principios básicos del derecho internacional.

Asimismo, reiteró el llamado a la comunidad internacional a rechazar este tipo de intimidaciones y a defender la soberanía, la libre determinación e independencia política de los Estados.

El canciller de Cuba, Bruno Rodríguez, calificó la víspera como oportunistas las nuevas medidas que impuso el gobierno de Estados Unidos contra dos funcionarios y una entidad de la isla.

El Departamento del Tesoro de la nación norteamericana sancionó a Romárico Vidal Sotomayor y Pedro Orlando Martínez del Ministerio del Interior, así como a las Tropas de Prevención del Ministerio de las Fuerzas Armadas Revolucionarias.

A través de su cuenta en la red social Twitter, Rodríguez denunció que estas medidas 'reflejan la doble moral de un gobierno acostumbrado a la manipulación y la mentira para mantener el bloqueo contra Cuba'.

Washington anunció nuevas sanciones contra funcionarios de la isla al alegar supuestos 'abusos contra manifestantes' en los disturbios del 11 de julio último.

En otras ocasiones, el titular de Relaciones Exteriores reiteró que la Casa Blanca miente cuando habla de manifestantes pacíficos, elude hablar de los hechos de vandalismo y desconoce los vínculos del estado de la Florida con el financiamiento y la promoción de la violencia en Cuba. (Fuente: Prensa Latina)

---

[https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/267023-alba-tcp-rechaza-nuevas-medidas-represivas-de-eeuu-contra-cuba](https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/267023-alba-tcp-rechaza-nuevas-medidas-represivas-de-eeuu-<u>contra-cuba</u>)



**Radio Habana Cuba**